

**PERUBAHAN KETIGA ANTAR WAKTU SUSUNAN PENGURUS DAN PENGAWAS
MASA BAKTI TAHUN 2018 - 2023**

Assalamu'alaikum, Wr.Wb.

Salam Sejahtera

Hadirin Peserta Rapat yang kami hormati.

Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga kita semua dapat mengikuti Rapat Anggota yang diselenggarakan secara elektronik ini dengan baik. Sehubungan dengan agenda Rapat Anggota Luar Biasa kali ini, terjadi karena Ketua Koperasi JANUSA terpilih pada Rapat Anggota Luar Biasa tanggal 30 Juni 2019 lalu, atas nama Yusup Saprudin, masih belum dapat aktif menjalani tugasnya karena sebagai Perwira Polri Aktif, yang bersangkutan sering mendapatkan tugas-tugas keluar kota dalam waktu lama sehingga mengganggu tugasnya sebagai Ketua terutama pada akhir tahun seperti ini dimana kegiatan usaha koperasi tetap membutuhkan hadir dan aktifnya sosok Ketua. Dengan demikian dipandang perlu dilakukan perubahan ketiga antar waktu susunan Pengurus dan Pengawas secara khusus pada untuk posisi Ketua Koperasi.

Berdasarkan Rapat Pengurus dan Pengawas pada hari Rabu, tanggal 4 Desember 2019, sesuai dengan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga Koperasi JANUSA diputuskan Perubahan Ketiga Antar Waktu Susunan Pengurus dan Pengawas Masa Bakti 2018 – 2023 sebagai berikut :

“Untuk posisi **Ketua** dari Pengurus dijabat oleh **Deny Soviani**, jabatan sebelumnya Anggota Pendiri”

Dengan demikian secara utuh Susunan Pengurus dan Pengawas yang baru sebagai berikut :

SUSUNAN PENGURUS :

KETUA : DENY SOVIANI
SEKRETARIS : HENDRA KUSUMA
BENDAHARA : MELINDA APRILIA

SUSUNAN PENGAWAS

KOORDINATOR : KARUNA BUDHIWATI DHARMA
ANGGOTA : AGUS HENDARTO
ANGGOTA : ADRIANSYAH

Perubahan Ketiga antar waktu Susunan Pengurus dan Pengawas ini diharapkan dapat disetujui Rapat Anggota Luar Biasa kali ini. Untuk Selanjutnya atas kuasa dari Rapat Anggota ini, yaitu Sekretaris dari Pengurus akan mengajukan permohonan pencatatan perubahan ini kepada Kementerian Koperasi dan UKM Republik Indonesia dengan menyatakan dalam Akta Perubahan yang dibuat secara runtut bersama pernyataan hasil Rapat Anggota Luar Biasa sebelumnya tanggal 30 Juni 2019. Secara khusus terkait Perubahan Susunan Pengusus dan Pengawas ini meratifikasi atau menyetujui atau

mengesahkan tindakan-tindakan hukum Pengurus Koperasi JANUSA sejak tanggal 1 Juli 2019 hingga terbitnya diaktakannya perubahan ini menjadi tindakan Koperasi JANUSA. Selanjutnya Perubahan Ketiga Antar Waktu Susunan Pengurus dan Pengawas Masa Bakti Tahun 2018 – 2013 dinyatakan Sah atas persetujuan Rapat Anggota ini.

Demikianlah Perubahan Ketiga Antar Waktu Susunan Pengurus dan Pengawas Masa Bakti Tahun 2018 – 2023 disajikan dan mohon untuk dapat diterima dalam Rapat Anggota ini. Adapun CV dari Pengurus yang baru telah dilampirkan agar dapat dicermati. Jika terdapat kekeliruan dan koreksi serta saran, dapat disampaikan pada kolom saran/komentar yang telah disediakan dalam platform E-RAKop sebagai media penyelenggaraan Rapat Anggota Luar Biasa ini.

Akhir kata segenap Pengurus dan Pengawas mengucapkan terima kasih atas partisipasi semua pihak yang telah berpartisipasi aktif dalam Rapat Anggota ini. Mohon kiranya Perubahan Ketiga Susunan Pengurus dan Pengawas ini dapat diterima dan disetujui oleh Rapat Anggota.

Wassalamu'alaikum, Wr.Wb.

Salam Sejahtera,

Tangerang, 12 Desember 2019

Hendra Kusuma
Sekretaris

Melinda Aprilia
Bendahara

Karuna Budhiwati D.
Koordinator

Agus Hendarto
Anggota

Adriansyah
Anggota